

## Neue Hülle macht iPhone zum Game Boy: Retroträume werden wahr!



Mit der Einführung der Gamebaby-Hülle von Bitmo Lab wird das iPhone 15 Pro Max und iPhone 16 Pro Max in ein nostalgisches Spielegerät verwandelt. Retro-Gaming-Fans, die Vorliebe für die klassischen Nintendo-Titel haben, dürfen sich freuen, denn diese innovative Hülle ermöglicht es, eine breite Palette von über 7.000 Spielen zu genießen. Auch wenn das Produkt zu einem Zeitpunkt erscheint, an dem Apple seine Richtlinien für Emulatoren aktualisiert hat, um mehr Flexibilität zu bieten, bleibt die legale Nutzung auf iOS wichtig. [ingame.de](https://www.ingame.de/news/aus-iphone-wird-game-boy-dank-neuer-hueller-jetzt-auch-mit-echten-knoepfen-93508668.html) berichtet, dass die Gamebaby-Hülle eine Teilbarkeit aufweist und mit Druckknöpfen ausgestattet ist, wodurch sie handlicher wird.

Die Hülle erfordert die Verwendung der App "Delta", um das Button-Layout zu aktivieren. Interessanterweise benötigt man keine zusätzliche Stromversorgung oder Bluetooth-Anbindung. Dies macht die Hülle besonders benutzerfreundlich. Leider müssen Spieler ihre Spiele über einen Nintendo-Emulator herunterladen, wobei die legale Nutzung dieser Emulatoren auf iOS beachtet werden muss.

## **Produktdetails**

Der Gamebaby-Case hat einen Vorbestellerpreis von 24,99 Dollar und einen regulären Preis von 39,99 Dollar, doch bleibt das genaue Datum für die reguläre Verfügbarkeit noch unklar. Die Konstruktion des Cases ist darauf ausgelegt, das iPhone zu schützen, während das stilvolle Design es gleichzeitig attraktiv macht. Das dünne Profil von nur 3mm und die Farbgestaltung in Gelb- und Cremetönen, die von der Clockwork Pi-Handheld-Konsole inspiriert sind, machen das Produkt besonders ansprechend. So beschreibt [retrododo.com](https://retrododo.com/hands-on-gamebaby-case/) die Hülle, die zudem Platz für die Kamera bietet und metallische Tasten besitzt, die mit einer goldähnlichen Beschichtung versehen sind.

Die Installation der Gamebaby-Hülle erfolgt in zwei Teilen. Zuerst wird der obere Teil angebracht, gefolgt vom unteren Teil, der durch einen einfachen Klick befestigt wird. Dabei wird jedoch berichtet, dass die Verbindung zwischen den zwei Teilen zeitweise als mittelmäßig empfunden wird; das Trennen kann unangenehme Tastenanschläge verursachen. Trotzdem bleibt das Gaming-Erlebnis durchweg positiv, mit einem stabilen Controller, der sich robust anfühlt. Die Tasten bestehen aus Gummi-Silikon mit metallischen Platten, die eine bessere Reaktion gewährleisten.

## Über Emulatoren und ihre Legalität

Die Nutzung von Emulatoren auf iOS ist besonders aktuell, seit Apple seine Richtlinien kürzlich aktualisiert hat, um solchen Softwarelösungen zu ermöglichen, eine breitere Palette von Inhalten bereitzustellen. [lifehacker.com](https://lifehacker.com/

tech/apple-retro-game-emulators-iphone) berichtet, dass die neuen Regeln Entwicklern erlauben, HTML5-basierte Mini-Apps zu verwenden und sogar Streaming-Spiele anzubieten. Trotzdem ist es entscheidend zu beachten, dass Emulatoren selbst nicht illegal sind; die Legalität hängt von der Art ab, wie diese Spiele ausgeführt werden. Entwickler müssen sicherstellen, dass nur legal erworbene ROMs abgehalten werden. Nintendo hat in der Vergangenheit Schritte unternommen, um Emulatoren, die auf illegale Downloads hinweisen, zu schließen.

So wird die Gamebaby-Hülle nicht nur zu einem nostalgischen Erlebnis für Retro-Gaming-Fans, sondern wirft auch wichtige Fragen zur Legalität und Nutzung von Emulatoren auf. Die Kombination aus Design, Funktionalität und der klaren Vorgabe zur legalen Nutzung könnte sich als Schlüssel zum Erfolg dieses Produkts erweisen.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Gerichtstraße, 15806 Zossen, Deutschland

Schaden: 20000000

Beste Referenz: maz-online.de Weitere Infos: maxar-ag.com

**Zum Originalartikel auf News-ag.com**